
 Ata nº 39/2022 

Aos quatorze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do vereador Sandro 

Drum, os vereadores Cleres Maria Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira 

Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Jair Borges, José Sérgio de 

Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Priscila Tramontini Spacil. Registrou-se a 

ausência do vereador Altenir Rodrigues da Silva, em razão de atestado médico. O 

presidente solicitou à vereadora Jane Martins que secretariasse os trabalhos da 

Sessão. Posteriormente o presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura de 

um texto bíblico que em pé foi ouvido.  A secretária fez então a leitura da Ata nº 

38/2022 que foi posta em discussão, votação e aprovada por sete votos. O 

presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura do Requerimento para uso da 

Tribuna Popular em nome de Janaína Beatriz Tramontini da Paixão. 

Posteriormente Janaína utilizou o espaço para se defender de acusações sofridas 

por ela no ano de 2019 que envolviam seu trabalho na Escola Especial. Na ocasião 

Janaína trouxe documentos, que segundo ela, comprovam sua fala e que as 

acusações sofridas por ela na época eram caluniosas e mentirosas. O presidente 

solicitou a secretária que fizesse a leitura do requerimento para uso da Tribuna 

Popular em nome de Tereza Fernandes. Posteriormente Tereza, Presidente da 

Associação de Quilombos do Jacuí juntamente com Fernanda, secretária da 

Comunidade, utilizaram a Tribuna para falar sobre a Semana da Consciência Negra 

e sobre a cultura da Comunidade. Aproveitaram a oportunidade também para fazer 

um convite para um jantar dos Quilombolas Urbanos, na terça-feira (15/11) às 19 

horas no Salão Evangélico. O presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura 

dos Ofícios do Poder Executivo nº 370 e 371/2022. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2815, de 03 de 

outubro de 2022 - estabelece o lançamento do IPTU – imposto predial territorial 



urbano, desconto para pagamento em parcela única, parcelamento, e dá outras 

providências. O Projeto foi posto em discussão, votação e aprovado por sete votos. 

O presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura da Emenda Modificativa ao 

Projeto de Resolução n° 05, de 21 de outubro de 2022, que posteriormente foi posta 

em discussão votação e aprovada por sete votos. O presidente solicitou a secretária 

que fizesse a leitura da Emenda Supressiva ao Projeto de Resolução n° 05, de 21 

de outubro de 2022, que posteriormente foi posta em discussão votação e aprovada 

por sete votos. O presidente colocou então em discussão e votação o Projeto de 

Resolução n° 05, de 21 de outubro de 2022  que dispõe sobre o Regimento Interno 

da Câmara Municipal de Salto do Jacuí com suas respectivas Emenda Modificativa 

e Emenda Supressiva, sendo aprovado por sete votos. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura do Pedido de Informações nº 10/2022 de todos os 

vereadores, solicitando ao Poder Executivo o cronograma de execução das 

Emendas Impositivas referentes ao orçamento de 2022. O pedido foi posto em 

discussão, votação e aprovado por sete votos. O presidente solicitou a secretária 

que fizesse a leitura do Pedido de Informações nº 11/2022 da vereadora Cleres 

Maria Cavalheiro Revelante do PT, ao Poder Executivo Municipal, que informe a 

esta Casa o destino dos recursos das Emendas conquistadas através da Deputada 

Federal Maria do Rosário e Deputado Federal Paulo Pimenta. Recursos estes, que 

deveriam ser utilizados na causa animal para castrações. O pedido foi posto em 

discussão, a vereadora defendeu seu pedido, que foi posto em votação e aprovado 

por sete votos. O presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura do Pedido 

de Providências nº 40/2022 da vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante do 

PT, no qual pede que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 

competente entre em contato com as empresas responsáveis pela fiação dos postes 

em vias públicas. Ocorre, muitos fios encontram-se pendurados, desordenados, 

não podemos identificar se são fios de energia, telefone ou internet. Porém as 



empresas responsáveis devem ser cobradas pelo serviço de organização dos 

mesmos. O pedido foi posto em discussão, a vereadora defendeu seu pedido, que 

foi posto me votação e aprovado por sete votos. O presidente solicitou a secretária 

que fizesse a leitura da Indicação n° 51/2022 da vereadora Orquelita Salgado da 

Costa do MDB, que sugere ao Poder Executivo, que encaminhe ao Legislativo, 

Projeto de Lei que institua a Educação em Tempo Integral nas Escolas Públicas 

Municipais. A vereadora defendeu sua indicação. Estão baixados nas Comissões: 

Projeto de Lei do Executivo nº 2816, de 31 de outubro de 2022 – estima a receita 

e fixa a despesa do município de Salto do Jacuí para o exercício financeiro de 2023 

e Projeto de Lei do Executivo nº 2817, de 04 de novembro de 2022 – cria cargos 

comissionados da Administração Municipal, e dá outras providências. Antes do 

encerramento da Sessão o presidente fez a leitura da Solicitação de Investigação e 

posterior abertura de processo de cassação do Vereador José Sérgio de Carvalho.  

Nada mais havendo a se tratar, às vinte horas, o presidente encerrou os trabalhos e 

vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 


